

Belag / Gruppe Flooring / group	Wakol Klebstoff Wakol Adhesive	Eigenschaften Properties	Auftragsweise Application	Klassifizierung* Classification*
Nadelvlies Bahnware Needle punch carpet roll Strong 956, Strong 745 S-L, Strong 733 L, Strong 738 L	WAKOL D 3311 Lino- und Teppichklebstoff WAKOL D 3311 Linoleum and Carpet Adhesive WAKOL D 3312 Teppichklebstoff WAKOL D 3312 Carpet Adhesive	geringer Verbrauch, schneller Kraftaufbau low consumption, fast adhesive force hohe Scherfestigkeit high shear strength	TKB B2 TKB B2 TKB B2 TKB B2	EC1 PLUS / D1 EC1 PLUS / D1 EC1 PLUS / D1 EC1 PLUS / D1
Nadelvlies Bahnware ableitfähig Needle punch carpet roll, conductive Strong 956, Strong 745 S-L, Strong 733 L, Strong 738 L	WAKOL DL 3365 StarLeit WAKOL DL 3365 StarLeit	Heller, leitfähiger Klebstoff light-coloured, conductive	Paj. 25 Paj. 25	EC1 PLUS / D1 EC1 PLUS / D1
Nadelvlies SL-Fliesen Needle punch SL-tiles Strong 966	WAKOL D 965 Fixierdispersion WAKOL D 965 Tackifier Dispersion	rutschhemmende Fixierung anti-slip tackifier	Velourwalze velour roller	EC1 PLUS / D1 EC1 PLUS / D1

* EMICODE-/ GISCODE-Klassifizierung gemäß den Kriterien der GEV / GISBAU. Details zum Klassifizierung entnehmen Sie bitte unserer Homepage.

* EMICODE-/ GISCODE classification according to the criteria of GEV / GISBAU. Further Details are available at our homepage.

Die unterschiedlichen, uns nicht vorab bekannten konkreten Baustellenbedingungen schließen einen Anspruch aus diesen Angaben aus. Daher empfehlen wir ausreichende Eigenversuche. Die anerkannten Regeln des Faches, die derzeit gültigen Normen und Merkblätter sowie die Verlegeanleitungen des Belagherstellers sind zu beachten. Bitte beachten Sie unsere Verarbeitungshinweise in den Technischen Informationen der einzelnen Produkte. Gerne stehen wir für Rückfragen und objektbezogene schriftliche Aufbauempfehlungen zur Verfügung. Mit Erscheinen dieser Empfehlung verlieren alle vorhergehenden Versionen ihre Gültigkeit.

The variety of materials used and the different construction site conditions, which lie beyond our control, preclude any claims based on this data. We therefore recommend making sufficient trials. Accompanying recommendations and regulations, flooring manufacturer's instructions and the currently applicable codes must be observed. Please observe our usage advices in the Technical Information of our products. We gladly provide technical advice and written installing recommendations for concrete job sites. This recommendation supersedes all previous versions.

Wakol Standardempfehlung zur Untergrundvorbereitung neuer Untergründe
Wakol standard recommendation for subfloor preparation of new subfloors

Spachtelmasse Levelling Compound	WAKOL Z 615 Ausgleichsmasse, staubarm WAKOL Z 615 Levelling Compound, dust-reduced WAKOL A 620 Anhydritausgleichsmasse WAKOL A 620 Anhydrite Levelling Compound			WAKOL Z 615 Ausgleichsmasse, staubarm, max. 5 mm WAKOL Z 615 Levelling Compound, dust-reduced, max. 5 mm WAKOL A 620 Anhydritausgleichsmasse WAKOL A 620 Anhydrite Levelling Compound		WAKOL Z 615 Ausgleichsmasse, staubarm WAKOL Z 615 Levelling Compound, dust-reduced WAKOL A 620 Anhydritausgleichsmasse WAKOL A 620 Anhydrite Levelling Compound	
Grundierung Primer	WAKOL D 3040 Vorstrichkonzentrat WAKOL D 3040 Primer Concentrate			nicht notwendig unnecessary		zweilagig WAKOL PU 280 Polyurethanvorstrich + WAKOL D 3045 Spezialvorstrich twice WAKOL PU 280 Polyurethane Primer + WAKOL D 3045 Special Primer	
Untergrundvorbereitung Subfloor Preparation	schleifen und saugen sanding and vacuuming			saugen vacuuming		kugelstrahlen und saugen shoot blasting and vacuuming	
Untergrund Subfloor	Zementestrich <2,0 CM% unbeheizt <1,8 CM% beheizt cement screed <2,0 CM% unheated <1,8 CM% heated	Calciumsulfatestrich <0,5 CM% unbeheizt <0,3 CM% beheizt calciumsulfate screed <0,5 CM% unheated <0,3 CM% heated	Gipsfaser- Fertigteilestrich gypsum fibre boards	Gussasphaltestrich abgesandet asphalt screed sprinkled with sand		Beton <7,0 Gew.% unbeheizt concrete <7,0% by weight unheated	
						Spanplatten P4-P7, OSB-Platten OSB 2-4 fest mit Untergrund verbunden chipboard P4-P7, OSB-board OSB 2-4 firmly connected to the subfloor	

* EMICODE-/ GISCODE-Klassifizierung gemäß den Kriterien der GEV / GISBAU. Details zum Klassifizierung entnehmen Sie bitte unserer Homepage.
* EMICODE-/ GISCODE classification according to the criteria of GEV / GISBAU. Further Details are available at our homepage.

Die unterschiedlichen, uns nicht vorab bekannten konkreten Baustellenbedingungen schließen einen Anspruch aus diesen Angaben aus. Daher empfehlen wir ausreichende Eigenversuche. Die anerkannten Regeln des Faches, die derzeit gültigen Normen und Merkblätter sowie die Verlegeanleitungen des Belagherstellers sind zu beachten. Bitte beachten Sie unsere Verarbeitungshinweise in den Technischen Informationen der einzelnen Produkte. Gerne stehen wir für Rückfragen und objektbezogene schriftliche Aufbauempfehlungen zur Verfügung. Mit Erscheinen dieser Empfehlung verlieren alle vorhergehenden Versionen ihre Gültigkeit.

The variety of materials used and the different construction site conditions, which lie beyond our control, preclude any claims based on this data. We therefore recommend making sufficient trials. Accompanying recommendations and regulations, flooring manufacturer's instructions and the currently applicable codes must be observed. Please observe our usage advices in the Technical Information of our products. We gladly provide technical advice and written installing recommendations for concrete job sites. This recommendation supersedes all previous versions.